
 

           Le 11/10/2020 

 ACHEREAU Laurent 

 

agriculteur sur la commune de PUY-DU-LAC 

 

 

 

Monsieur le Préfet, Monsieur le commissaire enquêteur, je vous apporte mon avis FAVORABLE 

aux deux projets éoliens Nord et Sud sur la commune de PUY-DU-LAC. 

 

  

 Depuis quelques mois et encore plus depuis quelques semaines je vois s’accroître une telle 

discordance entre citoyens Puylaquois, pour cause ce projet éolien sur notre commune. J'observe 

dans mon coin avec tellement de honte et de mépris, les différents moyens utilisés pour montrer la 

colère des opposants. 

 

 Nous sommes en 2020 la production de nouvelles énergies ( PROPRES ) est dans l'air du 

temps, pensons à nos générations futurs, quels moyens auront-ils pour vivre, se chauffer, faire leurs 

déplacements quotidiens avec des véhicules électriques, le télétravail avec internet tous cela 

contribue à l'augmentation de la demande en énergie !!!  Il nous faut profiter de ce que nous offre la 

nature pour produire, malgré je suis un peu d'accord là dessus elles vont prendre une place majeure 

dans notre paysage de notre si belle commune. 

 

 Pour répondre à celles et ceux qui pensent que le maître mot de tout cela c'est l'argent, ce ne 

sont pas toujours que les agriculteurs qui en bénéficierons car il ne faut pas l'oublier les exploitants 

agricoles ne possèdent pas les terres de toute la commune non plus !!!!! 

Les terres où doivent être implantées les éoliennes appartiennent à des personnes comme vous et 

moi, qui par dons ou bien par héritages familiaux sont mis en location au fermier. 

Alors STOP quand nous entendons à toutes les sauces que c'est toujours les mêmes, « qui je cite 

vont s'en mettre plein les poches »  ASSEZ !!!! 
 

 Je souhaiterai que les personnes qui s'opposent à ce projet s'abstiennent de leurs 

revendications souvent mal interprétées, qu'ils nous proposent leurs solutions alternatives 

concrètes pour ne pas manquer un jour de cette ressource là dont nous avons TOUS besoins. 

 

 Après tout ce vacarme orchestré, j'espère que notre commune pensera ses plaies profondes 

sans laisser de trace apparente entre citoyens. 

 

PUYLAQUOIS  dans l'âme et fier de l'être !!!!! 

 

 


